Sujet: [INTERNET] METHABAZ

De: "> cotelle.c (par Internet)" <cotelle.c@wanadoo.fr>

Date: 05/07/2018 23:01

Pour: ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Envoyé depuis l'application Mail Orange

mail transféré

Le 04/07/2018, à 22:29, cotelle.c a écrit :

METHABAZ

Habitante de Lavannes je tenais à apporter mon soutien à ce projet ambitieux et tourné vers l'avenir.

Pour quelles raisons?

1-Notre planète Terre - nos enfants :

Faut-il rappeler les paroles de Saint Exupéry « Nous n'héritons pas de la terre de nos parents, nous l'empruntons à nos enfants »

Il est de notre devoir citoyen de trouver des alternatives pour fabriquer des énergies sans puiser dans nos ressources naturelles et de renouveler les déchets que nous produisons. Nous devons penser avant tout aux générations à venir.

2- 2-L'Intérêt collectif:

Ce qui est séduisant dans le modèle METHABAZ est la fabrication de gaz et de nouveaux amendements à partir de sous-produits et non à partir cultures exploitées uniquement pour alimenter le process. En revalorisant ces déchets on rend à la terre ce qu'on lui a emprunté et on parvient même à créer de nouvelles énergies naturelles pour nos besoins collectifs.

3- 3- La France doit rattraper son retard:

D'autres pays européens, l'Allemagne notamment, sont bien plus avancés que nous sur ces nouvelles technologies. La poursuite de leurs efforts en ce sens est une preuve que ce sont de bonnes alternatives et que nous devons nous aussi développer nos investissements en ce sens en profitant pourquoi pas de leur expérience dans ce domaine.

Nous devons nous tourner vers l'avenir et devant de tels projets, avoir une vision globale et non pas individualiste. Raisons pour laquelle j'apporte tout mon soutien à ce projet de méthanisation.

Céline DION